

臨調・行革粉碎！ 三里塚ジエット闘争勝利！

成田支部全員の大奮戦 北原(盛岡)3選挙

ついにわれわれは、一、一〇六票を獲得して北原選挙の大勝利をかちとり、政府・公団による二期着工攻撃と一坪再共有化運動を進める脱落分子に大打撃を与えた。

芝山地区選対責任者の平山さんの音頭で乾杯し、美酒がくみかわされるなかで、動労千葉・関川委員長は、「北原選挙闘争の勝利でさらに労農連帯のきずなを強化しよう。今回の選挙での革マルの妨害をはねのけた力で、動労千葉は、三里塚二期攻撃と臨調攻撃に真向から対決し、真に闘う労働組合をつくりあげていく。成田一北原、船橋一中江、杉並一長谷川と攻めのおり、三里塚を闘う広範な体制をうち固め、5・22三里塚現地集会を大成功させよう。闘う体制は万全である」とあいさ

つづいて選対事務局長の小川嘉吉さんは、「金の力を借りぬ清潔な選挙で勝利した。同盟の基本方針である農地死守、実力闘争をさらにおしすすめ、空港廃港一勝利までともにがんばろう」と訴えました。

まず、まつ黒に陽焼けした北原事務局長が大きな拍手と歓声で迎えられ、「前門の虎と後門の狼」という厳しい闘いのなかで勝利した。農地死守の大義はここにはつきりと示された。この勝利は反対同盟が一丸となつて闘いぬいた結果の勝利である」と、力強く勝利宣言を発しました。

前回を一五〇票も
上まわる一、一〇六票の上位当選



反対同盟の正義と力を満天下にさし示した
北原当選。さあ5・22へばく進するぞ！

北原事務局長が
力強く勝利宣言

二十四日、22時、
開票場に当てられ

た中央公民館に待

機していた反対同

盟員より「北原事

務局長当選」の一報が入るや、三里塚現地選対事

務局につめかけていた成田支部組合員をはじめ、

二〇〇名をこす同盟員、支持者は一齊に道路反対側の広場にくりだし、盛大な当選祝賀会が行われました。

動労千葉に結集するすべての組合員の皆さん。全国で戦闘的に闘っている労働者・市民の皆さん。ついにわれわれは、一、一〇六票を獲得して北原選挙の大勝利をかちとり、政府・公団による二期着工攻撃と一坪再共有化運動を進める脱落分子に大打撃を与えました。

つきました。

祝賀会は夜半まで行われ、北原当選の歓びを全参加者がかみしめました。

北原・中江勝利の力で、
二期決戦に勝利しよう

わが成田支部は、北原三選勝利にむけ、二月十二日に「支部選対」を発足させ、これまでに六波、を三十日間、動員のべ三百をもつて一気に勝利にむけて突き進んできました。

そして支部全組合員の精力的な行動により、「北原選挙闘争」は大勝利をかざることができました。

この勝利は、あらゆる困難をのりこえ、日暮支部長を先頭に支部一丸となり、「我が闘い」として奮闘した成田支部全員の力でかちとつたものであります。

また、動労千葉の総力をあげた中江選挙闘争は圧倒的大勝利をおさめました。

中江・北原の勝利を第一歩にして、三里塚闘争の勝利をかちとり、軍拡・改憲にむかう反動中曾根を打倒しよう。

5・22三里塚現地大集会を圧倒的に勝ちとろう。

パイプライン供用開始粉碎、収用法弾劾、
脱落派一坪運動粉碎、二期阻止・空港廃港
5.22全国総決起集会
5月22日(日)正午、三里塚オーパー公園
主催・三里塚芝山連合空港反対同盟



全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃粉碎せよ！

成田支部通信員・発

日本労働千葉

83. 5. 4

No. 1330

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電) 九三五・六・(公衆) 〇四七二(22)七二〇七